

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711146 - NADYA EKA PUTRI

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan status lokalis belum lengkap di bagian look and feel, interpretasi foto rontgen kurang lengkap, teknik balut bidai belum benar (jumlah bidai, penggunaan mitella untuk menggantung bagian yang dibidai), dx belum benar (pelajari lagi mana radius mana manus)
STATION ENDOKRIN	anamnesis kurang lengkap dan sistematis, pemeriksaan fisik di leher hanya bertanya benjolannya saja, pemeriksaan penunjang hanya fungsi tiroid, Diagnosis kerja ok, DD kurang tepat, edukasi cukup
STATION HEMATOINFEKS	Anamnesis, karakteristik demam belum digali. Pemeriksaan fisik baik. Pemeriksaan penunjang benar 2. DX benar. TX menyebutkan 1 obat dengan benar
STATION INTEGUMENTUM 1	gunakan lup, senter/lampu penerang. px KOH kurang sistematis...disiram aquades?
STATION PSIKIATRI	riw perkembangan awal, sosial habit, riw trauma kepala blm digali, pemeriksaan psikiatri bisa berlatih lagi untuk menggali langsung dari pasien, itu jelas2 ada waham kenapa disebut tidak ada waham dik, dia termasuk msh bisa ditarik tapi sukar dicantum klo yg diperagakan pasien dik, dd nya masih kurang, terapi nya perhatikan dosis dan sediaan, edukasi kapan pasien kontrol dan dirujuk
STATION REPRODUKSI	sudah menyiapkan pasien.mengambil IUD (iud masih terbungkus plastik) dengan korentang-->ON. tidak membersihkan bagian serviks dan vagina hanya menyebutkan. tangan tidak memegang alat sama sekali (spekulum dan cunam hanya di biarkan (di pegang ya), cara lepas sarung tangan salah (tidak di balik), membuang sarung tangan bekas pakai di duk steril--> jangan ya dek. memegang bagian IUD dengan tangan tanpa hand scoon-->ON. memegang ujung IUD yang akan di pegang--> ON. gunting 2cm dari ovarium??(ovariu??) serviks ngak sih dek, setelah di ambil cunamnya di dep dulu ya ada perdarahan itu. kalau mau lepas spekulum suruh tarik nafas ya. Belajar lagi ya semangat, tataranya udah cukup baik namun beberapa teknik perlu di latih lagi dan perhatikan sterilisasinya ya.
STATION RESPIRASI	dx kurang lengkap, dosis oat kurang tepat
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	jilbab baiknya dimasukkan ke jas...PF kurang lengkap...WD dan DD belum sesuai....IC dulu ya Nak...posisi pasien saat pemasangan NGT belum disesuaikan....
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Sudah cukup baik tindakan RJP nya.
STATION SISTIM INDERA	Ax: cukup lengkap PF: pemeriksaan otoskop CAE kanan belum diperiksa detail edema? hiperemis? Dx benar belum lengkap Tx belum diberikan sistemik analgetik Edukasi: cukup lengkap

STATION SISTIM SARAF	anamnesis masih belum tergali cukup, pemfis antro hanya menanyakan/ minta hasil saja. pemfis masih sebatas menilai tanda jejas, anemis dan hipoksia saja--> pasien mu demam tho dek? refleks fisiologis hanya dilakukan sesiai saja, ref patologis juga sesai saja dan salah: refleks chaddock apa betul mengetukkan palu di telapak kaki pasien?? px rangsang meningeal salah cara pemeriksaan: kepala pasien masih di atas bantal, burdzinski 2 yg dinilai juga refleks tangan--> apa betul? px pada tungkai hanya sesisi. dx tidak lengkap, tx sebagian tidak sesuai. edukasi masih belum lengkap, pasien mondok apa pulang? dll
STATION UROGENITAL	anamnesis risiko PMS tidak tergali. Obat kurang tepat.